



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Am 3. Advent wird das Friedenslicht aus Bethlehem wieder von den Pfadfinder\*innen von Wien aus über die ganze Welt verteilt. Dieses Jahr unter einem Motto, das ganz besonders gut zu den Pfadfindern passt: **„Auf dem Weg zum Frieden“**

Pfadfinden heißt ja, sich auf den Weg zu machen und seinen (Lebens-)Pfad zu finden.

Damit das Licht auch bei uns leuchtet, werden sich 5 Pfadfinder\*innen aus unserem Stamm auf den Weg machen. Marina Gaul, Lennard Scheurer, Jona Bordan, Phillip Müller und Eric Sonnenberg werden mit 2 weiteren Pfadfindern aus Hammah am 14.12. mit der Bahn nach Wien fahren und dort Teil der deutschen Delegation mit ca. 150 Pfadfindern sein. Insgesamt werden sich in Wien ca. 1500 Pfadfinder aus ganz Europa und Amerika treffen. Wenn alles nach Plan läuft, werden sie dann am Sonntagmittag, dem 3. Advent mit dem Licht wieder hier sein.



Im Rahmen des **Friedenslichtgottesdienstes am Abend des 3. Advent, (17.12.) um 18 Uhr** wollen wir dann das Licht weitergeben und uns damit symbolisch auf den Weg zum Frieden machen: Bei einem Stationsweg rundum die Kirche wollen wir die Hirten aus der Weihnachtsgeschichte auf ihrem Weg zum Frieden begleiten. Zu diesem aktiven Außengottesdienst laden wir herzlich ein.

Bis dahin allen eine schöne Adventszeit wünscht  
für den Mitarbeiterkreis  
Siegmar Hinz